



LATECOERE TOULOUSE – GIMONT CORNEBARRIEU

A Toulouse, le 16 Avril 2008

LUNDI DE PENTECOTEFO pour un nouveau calendrier

C'en est bien fini du lundi de Pentecôte travaillé pour l'ensemble des salariés !

Le gouvernement après les députés et les sénateurs a adopté la proposition de loi visant à rendre le lundi de Pentecôte à nouveau férié dès 2008, tout en réaffirmant le principe d'une journée de solidarité.

A la demande de FO, la Direction à convoqué les organisations syndicales, pour discuter des modalités d'application de la journée de solidarité sur les trois sites de la société.

Après analyse du texte de loi, FO a proposé pour 2008 un nouvel aménagement des calendriers Cadre et Non-cadre.

Pour le personnel Non Cadre de Toulouse et Gimont, FO a proposé, à compter du Vendredi 16 mai, un allongement du temps de travail de tous les vendredis jusqu'à la fin de l'année, pour compenser les 8 heures chômées (cet allongement représente dix huit minutes par semaine.)

FO a demandé pour le personnel Non-Cadre de Cornebarrieu de compenser par un retrait du « pot RTT ».

Concernant le personnel Ingénieurs et cadres, FO a proposé de prendre un jour de RTT 2008 (le nombre de jours de RTT passe de 8 à 7)

Considération FO

La société LATECOERE sera donc fermée à nouveau pour le lundi de Pentecôte. Tous les salariés de Gimont, de Cornebarrieu et de Toulouse sont impactés par cette mesure.

FO considère que c'est une bonne chose.

Les accords RTT, tant 'décriés' par la CGT lors de leur signature par FO, montrent toute leur adaptabilité face aux changements des gouvernements successifs.

Les trois propositions FO Cadre et Non Cadre ont été acceptées par la Direction pour 2008.

Le calendrier 2009 quant à lui sera lissé, lors de son calcul en fin d'année, en tenant compte de cette loi.

Encore une fois, les accords signés par FO vont dans le bon sens, celui de la défense de tous les salariés.